

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pemaparan data di atas dapat disimpulkan bahwa temuan dalam penelitian ini tiga hal, yaitu:

1. Peranan civitas akademika STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai untuk peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai adalah dengan mengadakan kelurahan binaan di wilayah Kota Binjai, yaitu Kelurahan Puji Dadi. Kemudian melakukan upaya peningkatan pengamalan agama masyarakat dengan mengembangkan majelis taklim sebagai bagian integral dari pelaksanaan pendidikan Islam nonformal dengan mengacu pada PP RI Nomor 15 Tahun 2007 tentang Pendidikan Agama dan Keagamaan.
2. Program kerja STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai untuk peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai meliputi: (1) Memantapkan fungsi, peran, dan kedudukan agama dalam pembangunan nasional; (2) Meningkatkan pelayanan dan mutu pendidikan agama, dengan lebih meningkatkan peran serta masyarakat; (3) Memberdayakan masjid untuk semakin memantapkan peranannya dalam mengembangkan kesempatan pendidikan yang bermutu serta meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menyelenggarakan pendidikan Islam nonformal; (4) Membina dan meningkatkan kerukunan umat beragama melalui pembentukan jaringan kerja antar umat beragama; (5) Meningkatkan pelayanan kehidupan beragama dan pelayanan ibadah haji; dan (6) Meningkatkan sarana dan prasarana kehidupan beragama, pengadaan dan penyebaran kitab suci, serta pustaka keagamaan di masjid sesuai kebutuhan masyarakat. Dalam program ini Ketua STAI Syekh H.

Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah bertindak sebagai penanggung jawab dan melibatkan seluruh komponen civitas akademika Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai serta menerapkan sanksi bagi dosen yang tidak mau terlibat dalam mendukung kegiatan program ini di Kelurahan Binaan Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai.

3. Faktor yang mendukung STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah Binjai untuk peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai adalah ketersediaan sumber daya manusia dosen yang memiliki kualifikasi pendidikan yang baik yang dapat mendukung program peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Binaan, Kelurahan Puji Dadi Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai, sementara itu faktor yang menghambat adalah keterbatasan dana. Kemudian sebagai langkah solusi yang dilakukan STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah adalah dengan berkonsultasi dengan Dewan Penyantun.

#### **B. Saran-saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas dapat disampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada Ketua STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah untuk melakukan pengawasan terhadap program kerja dalam peningkatan pengamalan agama di Kelurahan Binaan.
2. Kepada Dewan Penyantun untuk memberikan bantuan secara maksimal terhadap program-program STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah.
3. Kepada segenap civitas akademika STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah untuk mendukung aktif terhadap program-program kerja STAI Syekh H. Abdul Halim Hasan Al-Ishlahiyah.